
要望等記録一覧表（令和元年９月分）

No.40

総務課　管理課

　１か月ほど前に、高山町庄田の水道敷地の南側の草刈りについて意見を言ったが、まだ刈れていない。担当
者は「業者に伝えておきます。」とだけ言って現場を確認していない。
担当者に現場を確認するよう伝えることと、以前造園業者が草を刈っていたときは綺麗だったが最近はあまり
よくないなどの意見が寄せられた。

　９月４日に総務課及び管理課の担当職員で現場確認を行い、９月６日に管理課が草刈りを行いました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

高山町庄田地内の草刈りについて

－個人（公職者以外）

No.41

防災安全課　

　生駒駅前北口ロータリー西側隣接ビルのテナントに学習塾が入ってから、子どもの送迎と思われる違法駐車
が目立つ。駐車車両の間から子どもが出てきて危ない。いつ事故が起こってもおかしくない。学習塾や違法に
駐車している人に注意してもらえないか。
　また、たけまるホールからの横断歩道がなく、道路を横断する人が多く危険だ。

　違法駐車は事故の危険性もあるので、啓発を行います。また、学習塾にも状況により違法駐車防止をお願い
していきます。道路横断は､歩行者のマナーと道路の問題ですが、マナーについては引き続き啓発を行っていき
ます。道路については、関係課等に対策できるかどうか確認します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

生駒駅前北口ロータリーの違法駐車について

山下一哉 生駒市議会議員公職者

No.42

防災安全課　

　シルバー人材センター谷田自転車駐車場及びシルバー人材センター生駒駅北自転車駐車場を利用している
が、本来は駐車禁止であるはずの大きなバイクが止まっていて自転車が停められない。今日も５０台以上停
まっている。以前から何度もメールで問い合わせをしているが、全く改善されていない。シルバー人材セン
ターの係員が注意しているところを見たことがなく、係員に状況を伝えると市役所へ言うように言われた。
出入口にポールを立てるなどの対策ができるのではないか。ルールを守っている人が、ルールを守らない人の
せいで駐車できないのはおかしい。駐車禁止のバイクを止めさせないようにすべきである。

　シルバー人材センターへ改善するよう再度伝えます。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

自転車駐車場の大型車の乗り入れについて

－個人（公職者以外）
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要望等記録一覧表（令和元年９月分）

No.43

防災安全課　

・いつから紙ベースでの提供をしているのか。
・生駒市情報公開及び個人情報保護運営審議会の答申並びに自衛隊からの提供依頼文を見せてほしい。
・紙ベースでの提供をしないでほしい。
・来年度以降、提供について検討してもらいたい。

・情報提供は、生駒市情報公開及び個人情報保護運営審議会の答申を踏まえ、紙ベースで提供しています。書
類としては保存期間もあり、残っていないため、いつからかは不明ですが、おそらく１０年ほど前からではな
いかと思います。
・自衛隊からの提供依頼文等については、公文書のため、情報公開で開示請求をしていただきたい。
・紙ベースの提供、来年度以降の提供については、県下の状況を踏まえて検討します。

上記のように回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

自衛隊募集アンケートの回答内容について

生駒市平和委員会
浜田佳資 生駒市議会議員

団体・法人
公職者

No.44

防災安全課　

　９月２６日に自転車を購入したが、納品は１０月１７日になる。上半期の申請期間（１０月３日～９日）に
必要な防犯登録と保証書の写し、写真の提出ができないが、受付してほしい。上半期での申請が無理ならば下
半期の申請で受付してほしい。

　購入が９月３０日までなら上半期での受付となりますが、申請受付時に書類が整っていなければ、受付はで
きません。
申請期間外での受付はできないため、９月に購入したものを下半期に受付することもできません。

上記のように回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

幼児２人同乗用自転車購入補助金の申請受付について

－個人（公職者以外）

No.45

みどり公園課　

　住宅の横にある公園内の樹木が倒木すると自宅に届きそうで怖いので何とかしてほしい。

　現地確認します。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

生駒市総合公園内の倒木について

山下一哉 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（令和元年９月分）

No.46

みどり公園課　

　公園内の草が生い茂っている。また、砂場に犬の糞を捨て、持ち帰らない人がいるが、何とかしてほしい。

　草刈りについては、９月２４日から１０月４日までの間に行います。砂場については現地確認を行います。

１０月３日
　草刈りについては完了済、砂場にあった糞については回収済であることを要望者に伝え、了解を得ました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

稲葉台公園内の草刈り及び砂場について

山下一哉 生駒市議会議員公職者

No.47

生涯学習課　

　今年の５月から６月にかけて生駒セイセイビルに隣接する私有地の駐車場で、生駒セイセイビルの利用者が
無断で車を駐車場内で転回したり、敷地内での喫煙や吸い殻の放置といった不法行為を受けている。
　市の周知等の対策では、本施設利用者による喫煙等及び車の転回は一向に改善されず、市は対策を講じてい
るのか。周知等が足りないのではないか。

　市の対応としては、更なる周知徹底を進めていくことを話し、以下のとおり周知の徹底を図ります。
①正面玄関２か所、エレベータ乗り口、エレベータ内、通用口２か所に目立つ周知文書を掲示しました。
②７月に設置した看板の場所を移動させ、看板がより目立つようにしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

生駒セイセイビルに隣接する私営駐車場内で喫煙者等の対応について

－個人（公職者以外）
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